

## FALSA DESMOVILIZACIÓN EN EL CHOCÓ

El Frente de Guerra Occidental Omar Gómez del Ejército de Liberación Nacional (ELN), saluda a la opinión pública nacional y regional, en especial a los habitantes del departamento del Chocó e informamos lo siguiente:

- 1- El 23 de marzo la revista Semana circuló noticias falsas, sobre una supuesta desmovilización de guerrilleros del ELN en el Chocó.
- 2- El montaje lo hace la Fuerza de Tarea Conjunta Titán, al presentar un grupo de jóvenes uniformados y con distintivos del ELN, haciéndolos pasar como guerrilleros desmovilizados.

Han usado para este montaje a dos antiguos desertores como Iván y Guillo, quienes desertaron de las filas guerrillera del ELN para no responder por sus actos de indisciplina.

Esta farsa es una más de las que acostumbran a hacer las Fuerzas Militares, para cobrar las recompensas por lograr una desmovilización.

3- El Frente de Guerra Occidental Omar Gómez rechaza estas operaciones de desinformación dirigidas por el Gobierno nacional y sus Fuerzas Armadas, con el afán de mostrar supuestos resultados y dañar la imagen de los integrantes del ELN, que estamos cumpliendo el cese el fuego bilateral.

¡Colombia... para los trabajadores! ¡Ni un paso atrás... Liberación o Muerte!

Frente de Guerra Occidental Omar Gómez

Ejército de Liberación Nacional

Montañas de Colombia 25 de marzo de 2024